

尾瀬高

## 朝倉さんと広田さん

尾瀬高(沼田市利根町)の自然環境科1年、朝倉早也輝さん(15)は沼田の魅力をPRする動画を動画サイト「ユーチューブ」に公開している。同級生の広田雅人さん(16)と意気投合し、若者らしい視点や構成で地元グルメなどを紹介する。「動画を見て実際に沼田を訪れる人が増えればうれしい。大好きな地域の魅力を世界に発信したい」と話している。

# 沼田PR 若者目線で

## グルメや名所 動画サイトに

太田市出身の朝倉さんは小学6年の時に撮影団体「あさあさチャンネル」を立ち上げた。中学までは映画好きの仲間10人とともに、太田のPR動画などを制作し、ユーチューブで公開していた。

4月以降、沼田のグルメ紹介動画や短編映画など4本を投稿。現在は、高校の理科部や市内の観光名所の紹介、「ながらスマホ」の危険性を訴える動画を制作中だ。

2人は動画公開と並行し、音声を生放送する「ツイキャス」で週1回独自の番組を配信、さまざまなおトメディアを駆使して地域の魅力を発信する。

太田時代を含めた公開動画約60本の総視聴回数は2万2千回超。2人は「みんなが驚くような映画やドラマを撮り、イベントに出演して地元を盛り上げたい。将来は(ユーチューブ投稿で収入を得る)ユーチューバーを目指したい」と夢を膨らませている。



YouTube あさあさチャンネル



【ついには量ごはん?!】「おいしい物探しの旅! in沼田〜③」あさあさチャンネル

沼田をPRする動画を投稿している朝倉さん(左)と広田さん、ユーチューブで公開している動画の一場面(下)